

Programa Ingeniosas visita el CEIM para acercarse al mundo STEM



Un grupo de estudiantes de enseñanza básica y media, participantes del programa Grandes Ingeniosas, visitó el Centro de Entrenamiento Industrial y Minero (CEIM) en Antofagasta, en una actividad organizada por la Fundación Ingeniosas en conjunto con Escondida | BHP. La iniciativa tuvo como objetivo fomentar el interés de niñas y adolescentes por carreras vinculadas a la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés). Durante el recorrido, las estudiantes pudieron interactuar con tecnologías aplicadas a la industria, como realidad virtual, robótica y automatización. La experiencia les permitió conocer de forma práctica cómo se aplican estas herramientas en distintos procesos industriales,

incentivando así su proyección en áreas de alta demanda profesional. La actividad se enmarcó en los esfuerzos por incentivar vocaciones científicas y tecnológicas en mujeres jóvenes, promoviendo espacios de aprendizaje temprano y participativo. Según Gabriela Castillo, directora ejecutiva de Fundación Ingeniosas, este tipo de instancias busca que las participantes se visualicen como futuras líderes en ciencia y tecnología. En tanto, CEIM reafirmó su compromiso con iniciativas que promuevan el acceso equitativo a las áreas STEM. Claudia Lepe Araya, jefa metodológica del centro, destacó la importancia de abrir espacios de participación para que más niñas y adolescentes descubran sus habilidades e intereses en estos ámbitos.